
Então, Jesus lhe disse: Hoje, houve salvação nesta 
casa, pois que também este é filho de Abraão. Porque o 
Filho do Homem veio buscar e salvar o perdido. (Lc 
19:9-10) 
 
 
 
 
Introdução:  
 
Jesus é o Rei Pastor…  
 
Quando Deus resolveu tirar o povo do Egito, Ele 
escolheu Moisés…  
 
E Moisés tinha capacitações impressionantes  
 
Cientista (At 7:22) 
Príncipe 
Hebreu 
Egípcio 
Poderoso em Palavras e Obras 
 
Mas faltava uma coisa…  
 
Tinha uma coisa que ele não era…  
 
Ele não era PASTOR!  
 
E por isso foi treinar por 40 anos, até se tornar pastor e 
estar à altura do chamado!  
 
Veja bem… No inicio da monarquia, Deus escolheu os 



dois primeiros reis. 
 
E eles eram pastores.  
 
Saul cuidava das jumentas da família.  
David cuidava das ovelhas da família.  
 
Porque?  
 
Porque Jesus é apresentado como nosso pastor:  
 
Hb 13:20 “…Jesus, nosso Senhor, o grande Pastor das 
ovelhas…” 
 
Jo 10:14 “Eu sou o bom pastor; conheço as minhas 
ovelhas, e elas me conhecem a mim” 
  
1Pe 5:4 “Ora, logo que o Supremo Pastor se manifestar, 
recebereis a imarcescível coroa da glória.” 
 
 
A primeira coisa que precisa ficar clara aqui é que a 
iniciativa da salvação é completamente divina!  
 
Não sou calvinista… Mas devo afirmar que o processo 
da salvação começa lá no céu, e não aqui na terra!  
  
Você é salvo porque Deus quer te salvar…  
 
 
Somos pecadores, isso significa que tudo que o ser 
humano quer é viver longe de Deus.  
 



O homem não quer saber de Deus, nem de Igreja, nem 
de Bíblia, nem de nada que seja espiritual!  
 
No diálogo com Nicodemos, Jesus disse que o que é 
nascido carne, é carne… Isso é… O homem por si é 
incompatível com Deus!  
 
Isso significa que desde pequenos, nossa natureza 
pecaminosa já se manifesta em nós!  
 
Essa natureza pecaminosa, é uma prova inconteste que 
todos nós, todos… Somos caídos!  
 
Nós nascemos com uma natureza que não é devota à 
Deus…  
 
Nascemos caídos, e isso significa que tudo que tenha a 
ver com Deus, por natureza somo avessos!  
 
É por isso que você sabe que tem que orar, mas não 
tem vontade… 
Sabe que precisa estudar, mas não sente vontade de 
estudar…  
 
Isso cria conflitos internos a ponto de Paulo dizer que 
ele tem uma luta interna, uma lei que luta contra tudo 
que ele entende, e que o faz servir o pecado.  
 
Ele chama de “pecado que habita em mim!” 
 
A teologia chama essa tendência de natureza 
pecaminosa.  
 



O ser humano por si só não quer nada com Deus…  
O ser humano por si só, não quer nada com a salvação!   
 
Por isso o primeiro ponto a analisarmos aqui é que a 
iniciativa da salvação vem de Deus… e não vem de 
você!  
 
Não é o ovelha que procura o pastor!  
É o pastor que procura a ovelha… 
 
Veja bem: Se você entrar no céu de fato…  
Não será porque você quis salvar-se…  
Não será porque você teve condições de pagar o preço 
da sua salvação…  
 
Se você for salvo, é exclusivamente porque Jesus 
Cristo quis salvar você!  
Se você chegar no céu, é porque Jesus procurou você 
e achou, antes mesmo que você soubesse que estava 
perdido!  
 
Na redenção, o papel do pecador é se deixar ser 
achado pelo bom pastor, que vem ao nosso encontro 
nos chamando, nos buscando até nos encontrar!  
 
Desde o  primeiro filho de Deus foi assim!  
Como foi que Deus lidou com a queda de Adão?  
 
Deus vai até o jardim e busca pelos filhos que se 
perderam: Adão, onde estás? ? 
 
E desde esse dia, Deus está buscando as ovelhas 
perdidas!  



 
Os nomes mudam, mas o método é sempre o mesmo: 
Deus está buscando o ser humano.  
Esse é o papel de Deus na salvação! 
 
E o homem, desde o início segue se escondendo…  
Adão achou uma árvore e junto com Eva se 
esconderam ali…  
 
É assim até hoje… Deus segue buscando, e o homem 
segue se escondendo!  
 
A cada dia o homem fabrica uma árvore para se 
esconder… 
 
A árvore do trabalho: Eu não tenho tempo para nada… 
Saio cedo, não consigo parar… Não consegue parar 
par ouvir Deus!  
 
A árvore das prioridades: Eu tenho meu filho, minha 
filha, minha mãe doente, minha casa, meus projetos… 
Não consigo agora atender as demandas do Deus da 
Bíblia!  
 
A árvore das inclinações: Meus gostos não combinam 
com Deus…  
Eu tenho o meu estilo, tenho minha tribo…  
Não vou me enquadrar nos altos requisitos de Deus!  
 
Uma árvore aqui, outra ali…  
E assim assim você segue dando desculpas.  
 
Na realidade vc tem medo de parar…  



Porque está fugindo de Deus…  
 
Deus sempre falando, te buscando, chamando…  
E você sempre dando suas desculpas cada vez mais 
esfarrapadas…  
 
Na verdade Salvação, é deixar-se encontrar pelo Deus 
Pastor chamado Jesus Cristo!  
 
O bom pastor que está buscando você como esse texto 
está dizendo.  
 
E quando você finalmente se entregar ao Deus Pastor, 
Ele vai cuidar da sua alma! 
 
Você tem um pastor que realmente apascenta sua 
alma!  
 
“o qual não cometeu pecado, nem dolo algum se achou 
em sua boca; pois ele, quando ultrajado, não revidava 
com ultraje; quando maltratado, não fazia ameaças, 
mas entregava-se àquele que julga retamente, 
carregando ele mesmo em seu corpo, sobre o madeiro, 
os nossos pecados, para que nós, mortos para os 
pecados, vivamos para a justiça; por suas chagas, 
fostes sarados. Porque estáveis desgarrados como 
ovelhas; agora, porém, vos convertestes ao Pastor e 
Bispo da vossa alma.” (1Pe 2:22-25) 
 
E esse pastor nos buscou e nos encontrou nos lugares 
mais improváveis!  
 
Tem pessoas aqui que foram encontradas nas drogas…  



Outros, o Pastor resgatou nas seitas e nas heresias… 
Alguns foram buscados na amargura…  
Ainda outros foram encontrados na riqueza…  
 
Temos um pastor, que fala, e nós ouvimos a sua voz!  
 
 
 

1- JESUS, O DEUS PASTOR RESGATA OVELHAS 
NOS LUGARES MAIS INESPERADOS.  

 
A- Jesus resgatou uma mulher em um monte na beira 
de um poço. (Jo 4) 
 
Ela é samaritana… Conhece a dor da discriminação.  
É mulher… Precisa ser forte para levar a vida 
controlada por homens.  
É separada… Sabe que os comentários das mulheres 
são dolorosos.  
 
E lá está Jesus… Sentado, esperando a mulher chegar!  
 
 
B- Jesus resgatou uma pecadora em uma madrugada 
no monte do Templo. (8)  
Ela pensava que tudo daria certo, mas deu tudo errado.  
Ela está sem muita roupa. 
Ela está sozinha, e envergonhada.  
Ela sabe que merece as pedras e pior do que isso, sabe 
do inferno.  
 
E lá está Jesus… Sentado esperando a mulher chegar! 
 



 
 
C- Jesus salvou uma mulher no meio de um cortejo 
funerário. (Lc 7:11) 
Todos olham para o ressuscitado… Mas olhem um 
momento para a mãe.  
 
Ela é viúva… Já conhecia o caminho do cemitério.  
Ela é sozinha… Tinha apenas esse filho que agora está 
indo sepultá-lo! 
Ela é condenada… Ali tem uma multidão; mas na real, 
só ela ficará só pelo resto da vida!  
 
E lá está Jesus o Deus Pastor buscando uma ovelhinha 
chorosa e desamparada!  
 
 
 
 
D- Jesus resgatou um rapaz em um cemitério onde o 
garoto vivia.  
 
Olhe para esse rapaz:  
Nú, sujo, machucado, abandonado, violento, perdido.  
Jesus chega de barco, e para onde está o rapaz…  
 
O rapaz adora a Jesus… Mas ele precisa de ajuda.  
O rapaz se prostra… Mas na verdade, ele precisa de 
libertação! 
 
Esse rapaz está se auto destruindo…  
Ele está permitindo que os demônios tomem conta da 
vida dele! 



 
E lá está o barquinho pequeno de Jesus, chegando no 
território gentio de Gadara… Ele vai até até onde o 
rapaz, faz adorações e prostrações comprometidas 
(porque ele adora, mas é governado por demônios).  
 
 
 
 
2- JESUS É O PASTOR QUE SUA ALMA PRECISA .  

 
A- Ele é inigualável!! 
 
Ele salva no poço… Como na Samaritana. 
Ele salva no monte…  
Ele salva no funeral… Como na viúva de Naim. 
Ele salva quem está desesperada indo para o cemitério.  
Ele entra e salva quem mora lá!… Como no Gadareno.  
 
Mas Ele não apenas salva… Ele também CUIDA!  
Ele é pastor!  
 
 
 
B- Vamos ver um caso em especial: Os discípulos 
responsáveis por levar a Palavra de Deus avante… 
 
1- Ele os salvou NO MAR DA GALILÉIA. (Lc 5). 
2- Ele os salvou DO MAR DA GALILÉIA - Quando Ele 
estava dentro do barco dormindo (Mt 14:22-33) 
3- Ele os salvou de VOLTAR AO MAR DA GALILÉIA - 
(Jo 21).  
 



 
C- Esse é nosso pastor!  
Um pastor que livra três vezes sua ovelha…  
Um Deus que busca 3x…  
Um Pai que busca seus filhos onde for!  
 
Esse pastor, está interessado em salvar você:  
Ele salva você onde for…  
 
No poço - Monte - Tempestade - Madrugada - Funeral - 
Cemitério - Mar - Templo -  
Esse Pastor não está brincado de ser pastor…  
 
 
D- No texto em questão, ele está resgatando um 
milionário… Um ladrão. 
E como Jesus resgata uma pessoa assim?  
Entrando em sua casa!  
 
 
 
 
3- A SALVAÇÃO ENTRA NA SUA CASA, QUANDO O 

QUE JESUS QUER PARTE DE VOCÊ.  
 
A- A história de Zaqueu mostra que o Deus pastor não 
tem jurisdição para salvar! 
 
Primeiro, Jesus chama o jovem rico e lhe pede que 
reparta os bens com os pobres.  
Depois o chama para ser um de seus discípulos!  
 
Saindo dali; Jesus cura um miserável; um mendigo, 



chamado Bartimeu.  
 
Saindo dali; Jesus se encontra com um milionário 
chamado Zaqueu.  
 
E sem que Jesus lhe falasse palavra, eis que Zaqueu 
oferece metade para os pobres e o resto para 
restituição de roubo!  
 
 
 
B- O segredo de uma vida Cristã vitoriosa é:  
 
Quando você substitui:   

Eu não posso! 
Por  

Eu não quero!  
 
 
C- Isso acontece na conversão bíblica! 


